



東山小学校だより

令和 2年6月25日

※ 町内配付6月25日

教育目標 「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

「東山小の未来を語る会(紙面会議)」開催

東山地域振興協議会(学校後援会)の主催で例年、1学期(5月)と3学期(3月)の年2回行っている「東山小学校の未来を語る会」ですが、今年度第1回は、紙面会議という形で行っていただきました。メンバーの皆様には、今年度の教育活動の方針や行事計画、昨年度の学校評価の結果などに加えて、今年度は新学習指導要領の趣旨説明を載せた資料を配付し、紙面による回答をいただきました。

ほとんどの回答で、学校教育活動への承認・賛同をいただき、忌憚のない貴重なご意見を多数お寄せいただきました。「東山小学校の子どもたちへの願い」「東山地区の未来への願い」の中から一部紹介させていただきます。(文末等、表記は常体に直しています)

【東山小学校の子どもたちへの願い】

- ・地域の父兄以外の大人と一緒に活動し、話をしたりする機会が増えると、今よりもあいさつが向上し、周りの人に思いやりのある態度で接することが増えるのではないかな。
- ・まずは明るく健康に育ってほしい。少人数ゆえに競争がなく、他校と比較して学力・体力の低下を懸念する声もあるが、その点は学校の方でも対応しているので心配していない。のびのびとした環境で学校生活を送ることができたことを誇りに思い、立派な大人になってほしい。
- ・明るく優しい子どもでいてほしいし、困難に負けぬ力強さを身につけてほしい。
- ・東山の良さを学ぶ機会を生かし、ふるさとを愛する心が育っていくことを願っている。

【東山地区の未来への願い】

- ・子どもたちには、将来帰って来ようと思えるところ(家、知り合いの人、行事、思い出など)をたくさんつくってもらいたい。地域としてはそれらを与える機会をつくっていかねばならないと思う。
- ・子どもが少なくなる一方で、これから地域がどのように少子化に対応した生活(子どもへのサポートも含め)をしていかねばならないのか考えることが必要だ。
- ・人口減少、少子高齢化に負けず、今後も活気のある地域であってほしい。
- ・東山の文化を語り継いでいくには(そして地域の存続には)、東山小の存在は不可欠だと思っている。東山小が全国に誇れるような教育活動の特色をもってもらえると嬉しい。

紙面とは言え、こうして皆様の意見に触れると、改めて保護者・地域の皆様の日頃のご支援ご協力に感謝するとともに、当校の地域に担う役割の大きさを感じ、身の引き締まる思いを新たにします。今後も「地域とともに歩む学校」を目指して努めてまいります。よろしく願いいたします。

プール開き〜〜〜水泳授業はじまる！

5月29日(金)のプール清掃、先週19日(金)のプール開きを経て、今週から本格的に水泳授業が始まりました。長岡市をはじめ今年は水泳の授業が行われない学校もあることを考えると、例年どおり水泳授業ができることにホッとしています。連日楽しそうにプールに入る子どもたちを見て喜びを感じます。今週月曜には4〜6年生、火曜には1,2年生が今年最初の水泳授業を行いました。

「プール開き」の日は雨予報の曇り空。プールに入れるのか、朝から気が気でない子どもたちでしたが、入水することが伝えられると子どもたちは喜びを爆発させ、体育館に集合してもかなり興奮気味で少し心配になるほどでした。7人の代表児童が各々目標を発表し、セレモニーが終わるといよいよ入水…一年ぶりのプールで水の感触を楽しみました。



職員紹介 PART...3

たいへん遅くなってしまいましたが、転入職員（兼務職員）の紹介させていただきます。
小林禎子（こばやし ていこ）先生です。

栄養教諭として今年度から小千谷東小学校に参りました。東山小学校には毎週火曜日に来ています。自然豊かな東山で、旬の食材をたくさん使った手作り献立を考えるのが楽しい毎日です。かわいい子どもたちの成長を応援できる給食づくり…がんばります！



令和2年度 東山小学校 7月の生活目標

オープン サ ドア

「Open the door! 自分を高める一歩を踏み出そう」

- 自分の良さをのびして、苦手なことにもチャレンジしよう
- 残り1ヶ月のめあてを考えよう（ちょっとチャレンジするめあて）

新型コロナウイルスに始まり、臨時休業もあり、そのために終業式が先送りとなる一学期。その中でも子どもたちは生き生きと、またしっかりと学校生活を送っています。しかし運動会や牛の角突きの中止…その他日常的に様々な制約がある中で、何か煮え切らない感があるのも確かです。

そこで1学期の残り1ヶ月、子どもたちには何かにチャレンジして、「やりきった」という達成感を持って、スッキリと夏休みを迎えてほしいと思います。

自分の得意なことを伸ばす…苦手なことに挑戦する…全く新しいことを始めてみる…自分の殻を一つ破る。新たな扉を開き一歩踏み出して、1学期を締めくくってほしいと思います。

学校ホームページ（HP）に児童の記事掲載、続々(?)…

先に学校HPがリニューアルした件をお伝えしました。そしてこの度、HP内の「ニュース・予定」のコーナーに児童（児童会委員長）の書いた記事がアップされました。「熱血ドッチボール大会（なかよしタイム）」「金魚の名前が決まりました!!」「みんなであいさつ！（児童朝会）」の3編です。

『子どもたちが外部に情報を発信していくこと』は、以前から当校の目指していくべき姿だと感じていたので、2人の委員長がその一歩を踏み出してくれたのは、とても嬉しいことです。聞けば、高学年の他の子たちもHPでの情報発信には乗り気とのこと…近いうちに「児童のコーナー」を設けて、委員会の活動や日々の学校生活の様子なども紹介できると、とても楽しいHPになるだろうなあと、期待しているところです。是非、学校HPにお越し(ご覧)ください。

~~令和2年 7月の主な行事予定~~

月・Monday	火・Tuesday	水・Wednesday	木・Thursday	金・Friday	土・Saturday	日・Sunday
		1 委員会・牛太郎㊦	2 児童朝会 「熱血ぞうきん大会」 (昼休み)	3	4	5 牛の角突き 7月場所
6	7	8 委員会・牛太郎㊦	9 発表朝会 (5,6年生)	10	11	12
13	14	15 委員会・牛太郎㊦	16 音楽朝会 町内子ども会 (なかよし㊦)	17 校内水泳記録会 学習参観(5限) 期末PTA 学級懇談会	18	19
20	21	22 委員会・牛太郎㊦	23 (祝)海の日	24 (祝)スポーツの日	25	26
27	28 PTA救急法講習会 18:00~	29 委員会・牛太郎㊦	30 給食最終日	31 第1学期終業式	* 	

* 予定は変更になる場合があります。直近に出される連絡や学報日より等でご確認ください。